

Anuncia presidente de Francia refuerzo a la lucha antiterrorista



París, 18 oct (RHC) El presidente de Francia, Emmanuel Macron, informó que su país reforzará la lucha antiterrorista con acciones como consolidar el trabajo de las fuerzas de seguridad y el establecimiento de la llamada policía de proximidad en los barrios.

Ante representantes de los cuerpos de seguridad, en París, Macron subrayó la vigencia de la amenaza extremista en la nación europea, así como la necesidad de incrementar el trabajo de las autoridades en ese ámbito para lo cual se contrataron más de 10 000 nuevos agentes y militares.

El primer mandatario francés precisó que también se emitieron siete decretos para reforzar la labor de los servicios secretos con el objetivo de prevenir la radicalización de los ciudadanos, y en particular de los más jóvenes.

Asimismo expresó que en ese tema, también desempeñará un rol importante el establecimiento de la policía de la seguridad cotidiana, encargada de trabajar en el área de los barrios de conjunto con las autoridades locales y la sociedad civil.

Por otra parte, Macron aseguró que en lo que va de año, en Francia fueron frustrados 13 atentados por las fuerzas de seguridad, lo cual ha permitido salvar cientos de vidas humanas.

Asimismo recordó que desde 2015 más de 240 franceses murieron en el territorio nacional por ataques terroristas, mientras la amenaza sigue vigente.

También se divulgó que el gobierno de deberá devolver a grandes empresas cerca de 10 mil millones de euros a raíz de una reciente decisión del Consejo Constitucional.

El portavoz oficial el Ejecutivo, Christophe Castaner, lamentó el fallo judicial al considerarlo un resultado de la “inexperiencia jurídica”, y señaló que con ello “se ha hecho el mayor regalo fiscal que jamás recibieron las empresas nacionales”.

El Consejo decidió anular un impuesto a las grandes compañías del tres por ciento sobre las ganancias aprobado en 2012 por el entonces gobierno socialista de François Hollande.

Ello significa, según Castaner, que será necesario devolver entre ocho y 10 mil millones de euros, lo cual constituye una mala noticia para las autoridades.

El portavoz señaló que el ministerio de Economía ya estudia para definir cómo se realizarán los pagos, lo cual pone en aprietos a un gobierno que trabaja para este año y el próximo con un presupuesto bastante reñido.

El Ejecutivo prometió que cumplirá con la exigencia de la Unión Europea de mantener el déficit por debajo del tres por ciento, con medidas como recortar el gasto público en 16 mil millones de euros, una cifra inédita en esta nación europea.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144779-anuncia-presidente-de-francia-refuerzo-a-la-lucha-antiterrorista>



Radio Habana Cuba